

BVB-Jungprofi Julian Koch zu Besuch im Speedsoccer Rünthe



Mit 46 Teilnehmern ist das Herbstcamp der 1. Hammer Fußballschule von BVB-Nachwuchstrainer Volker Pröpper (Foto oben li.) im Speed Soccer Rünthe zu Ende gegangen. Neben der technischen Ausbildung kamen Spaß und Spielfreude durch

verschiedene Wettbewerbe, so eine unter den Teilnehmern ausgespielte Mini-WM, nicht zu kurz. Der Besuch von BVB-Jungprofi Julian Koch und ein Spiel der Eltern gegen ihre Kinder rundeten das viertägige Camp ab. Zum Abschluss erhielt je-

der Spieler einen Erinnerungspokal, einen Trainingsball sowie ein Trikot aus den Händen des Campleiters Volker Pröpper.

Die nächste Fußballschule im Speed Soccer Rünthe findet vom 28. - 30. Dezember 2009 täglich von

10 - 14 Uhr statt. Anmeldungen und Informationen ab sofort bei Volker Pröpper (☎ 0170-2079181 oder per Mail volker.proepper@arcor.de) möglich. Weitere Infos auf der Homepage www.hammer-fussballschule.de

Foto: eckl